



祝　辞

尾道市長 平 谷 祐 宏

第26回尾道市長旗争奪中学硬式野球大会に御参加の皆さん、ようこそ尾道へお越しくださいました。尾道市民を代表して、心から歓迎申し上げます。

本年3月、長年多くの野球ファンを魅了してきた日本人メジャーリーガーのイチロー選手が現役を引退しました。イチロー選手は「小さなことを積み重ねることが、とんでもないところへ行くただ一つの道」という言葉を残しています。数々の偉大な記録を打ち立て、天才と呼ばれたイチロー選手も、血の滲むような努力の末に今の姿があるといえます。

本大会におかれましては、ここしまなみ球場を主会場として、西日本の各地から合計24チームが参加し、盛大に開催されます。日頃のたゆまぬ努力の成果を十分に発揮して、イチロー選手に負けない素晴らしいプレーをしてください。

また、今大会に参加するさんの多くは、今後も野球を続けていくと思います。さんが野球に打ち込むことができるるのは、日頃から応援してくれる御両親や御家族をはじめ、周りの多くのさんの御協力があるからであり、感謝の気持ちを忘れず、礼儀や人を思いやる気持ちをしっかり学び、これからも頑張ってください。

結びに、本大会の運営に御尽力いただきます尾道リトルシニア野球協会をはじめ、多くの大会関係者の方々に感謝を申し上げますとともに、今大会が実り多いものとなりますよう御祈念いたしまして、御挨拶といたします。